

INGRESO EN LA URSS DE LOS SOCIALISMOS.

Por fin las fuerzas amantes de la "dictadura del proletariado democrático y universal" que todavía dan vida al MITOSAURIO, han buscado sus propias raíces que las legitimen y den solidez y fuerza incombustible y permanencia eterna en el tiempo pasajero. Se trata de los "comunismos", opio de los pueblos y los "socialismos" libres de los frenos de cualquier verdad, moral o justicia. Son la vaciedad con voz de hojalata.

Por fin, ya iba siendo hora que se acaben los males que al mundo aquejan, todos los malvados. Por fin el redentor, el socialismo, aparece de nuevo, espectro, que siempre huye en el horizonte. Ahora de nuevo empieza el portento, el sueño eterno, Babel, pesadilla, esencia que enhebra la ciencia del necio.

Estos dos grupos -los únicos justos del mundo-, puesto que los demás somos impuros, infames de tomo y lomo. Nos toleran por ahora, pero, la verdad que les cobija, no les permitirá luego, eliminarnos de cuajo. ¿Cómo van a permitir que la verdad y la justicia y Dios incluso perturbe sus hermosos sueños macabros? Ante ellos somos malos y perversos por no haber convertido el mundo entero en oro fino, los ríos en cauces de alfójar, las montañas en vergeles con follaje de perlas y diamantes como fruta, en no haber puesto estrellas como lumbreras cercanas que eviten la tiniebla.

Ellos, el modelo de: cielos terrenos, de hadas con cuerpo, de justicia sin guillotina, de amor y gloria eterna en el tiempo de siega de vidas y credos. Ver un comunista o un socialista es ver un portento de afán de justicia a cuanto pobre y enfermo, a todo aquel que no firma sus afanes y embelecos. Cuando venga el socialismo verdadero, ya no habrá pobres, que son la firma de maligno, todos serán ricos y abundosos. El socialismo es el cielo hecho para los perversos que mandaban al infierno. El socialismo mandará a los santos al

infierno y a los malos al cielo. ¡Ya basta de tanta discriminación! ¡Condenados del mundo entero por crímenes y delitos, unios que somos mayoría y el Cielo de delincuencia, será nuestro patrimonio!

¿Pero cómo han buscado su legitimidad en este mundo perverso?

¡Han cursado un documento solemnísimo rogando a la Confederación rusa, que se disuelva por cinco minutos, que instalen en el Kremlin la "URSS", (de repúblicas socialistas de la dictadura democrática) y, hecho lo cual, acepten recibir a España en esa fuerza legítima. Puesto que España después de haber sido quitada de ese lugar precioso donde el comunismo y el socialismo la habían entrado, nunca más tuvo legitimidad alguna, nunca más tuvo sosiego. Es necesario este acto de rendición heroica a manos del "socialismo democrático y dictatorial". Sólo de ahí puede venir la legitimidad para hacer de la "capa un sayo" y "del sayo un pandero".

Puesto que como en la República española ambos partidos inmaculados, sin falta ni mancha, habían decidido -en virtud de su libertad suprema sin barras ni barrenas ni siquiera las racionales-, integrarse a la dictadura universal del proletariado; por eso ahora recuperan ese acto heroico, patriota y toda la pesca. Sin ello todo es nada. Es el dios Moloch que es pura imaginación, que no es dios ni es nada, -que ellos son ateos-, y ocupan ellos mismos el lugar del bien, del mal, de la justicia y todo. Ahora por fin España será libre de verdad: será republicana de entrada y comunista de salida.

Pero como las fuerzas nefastas le dijeron "para", ahora se sigue donde la dejaron. Después de ellos, nada, la nada solemne, la nada de nada. ¡Seremos la URSS cuando ya no existe! ¡Milagros del socialismo, del pueblo, del "sursum corda"!

Los rusos que han soñado mucho y por eso han sufrido pesadillas de supremo estilo, le han contestado con modos fidelísimos al estilo Lenín, Stalin y tantos "orates" de la intelectualidad europea adámica: que si tal prefieren, bien vale la pena una legitimación de tanto atropello, por eso le ruegan que paguen el gasto: Museo del Prado, entero a Moscú; el oro del banco, también a Moscú; y que no tengan miedo, que sólo para eso el "PC" se constituirá como en otros tiempos, para recibir el precio del documento por lo que España a partir de ahora es "URSS", la URRS rediviva, la URRSS verdadera. ¡Qué delicia!

¿Y después? Ya que hay democracia en la patria pervertida por tantos malvados, (los no socialistas) -dicen- se van nombrar el "soviet supremo y universal" de España para el mundo que está sin timón. Además han de intentar hacerse con Europa. (Un intelectual le hizo ver que verdaderamente los hados geológicos confirman que la península ibérica tiene forma de pala de timón) ¡Estaba escrito: España socialista timón del mundo. Cayó la URRSS pero España busca su legitimidad en un basurero inmundo para el mundo.

Desde luego, ya es hora, que se empiece a publicar una revista infantil del esperpento "Rompetechos", cuyos actores sean gentes mayormente de izquierdas, aunque no están solos.